

## **KATA PENGANTAR**

Puji syukur penulis ucapkan kehadirat Allah SWT. Tuhan Yang Maha Kuasa atas Rahmat, berkah dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini pada waktunya.

Skripsi ini berjudul “Analisis Kemampuan Literasi Sains Aspek Konten dan Konteks Sains pada Materi Jamur Siswa Kelas X SMA Muhammadiyah 1 Medan T.P. 2021-2022”. Skripsi ini ditulis untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, FMIPA UNIMED.

Penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang terlibat dalam proses penyelesaian skripsi ini baik dukungan moril maupun material. Untuk itu penulis ucapkan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Dr. Hasruddin, M. Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah membantu dan membimbing penulis, memberikan saran dan masukan sejak awal hingga akhir penulisan skripsi ini. Semoga Bapak selalu diberikan kesehatan dan kemudahan oleh Allah SWT. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Mhd. Yusuf Nasution, M. Si, Ibu Dra. Marlinda Nilan Sari Rangkuti, M.Si dan Ibu Salwa Rezeqi, M. Pd. Selaku dosen penguji yang juga memberikan saran-saran untuk perbaikan skripsi ini. Terima kasih kepada pihak SMA Muhammadiyah 1 Medan, terkhusus guru biologi Ibu Nuri Andriani, S. Pd. Yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis untuk melakukan penelitian di kelas X IPA . Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Adriana Yulinda Lumban Gaol, S. Pd, M. Pd selaku dosen pembimbing akademik yang telah membantu perkuliahan sejak semester awal hingga akhir, kepada Bapak Ketua Jurusan Dr. Hasruddin, M. Pd dan seluruh staf Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu dalam proses skripsi ini.

Ucapan ter-istimewah untuk Ayahanda (Aliruddin Siregar) dan Ibunda (Ramliah Munthe) yang telah membantu dan berperan besar dalam proses penulisan skripsi, baik dukungan moril maupun material serta doa dan restu yang telah diberikan sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Terimakasih untuk abang Kurnia Bakti Siregar S.P dan Pratu Edy Syampurna Siregar, yang selalu memberikan semangat dan kekuatan yang luar biasa.

Terima kasih untuk yang berperan besar mensupport serta membantu terselesaikannya skripsi ini serta sahabat saya Alpin Jarkasih Husein Nasution Annisa Mutia, Aprillia Dini, Lina, Warni, Tasya, Fadsya, Elin, yang selalu memberikan semangat dan motivasi yang luar biasa kepada penulis. Semoga kita semua selalu dalam lindungan Allah SWT. Dan teman-teman Biologi Dik C 2018 yang menemani perkuliahan selama di UNIMED.

Penulis menyadari banyak kekurangan dan kelemahan baik dari segi penulisan, bahasa maupun isi. Untuk ini penulis selalu mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Dan semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua. Aamiin Ya Robbal`alami.

Medan, 2022

Zustika Nopiansyah

